

L'exposition INTERGENERATION présentée par la Galerie SHAK rassemble une sélection d'artistes et designers de différentes générations et de différentes régions. Ils dialoguent et interagissent par leurs œuvres respectives, naviguant entre design, créativité, récupération et artisanat. Leurs mondes se connectent, fusionnent et s'assemblent en faisceaux de médias et matériaux hétérogènes, tels que textiles, mobilier, verre, design, installation et peinture. Leurs créations transcendent les rôles et les fonctions et créent des échanges visuels qui conduisent à modifier les perspectives et varier les compositions. Par cette approche associative, l'exposition révèle des angles inattendus et des points de vue surprenants.

INTER GENERATION art & design

The exhibition INTERGENERATION brings together a few artists and designers from different generations and different regions in Gallery SHAK. Together they enter dialogue and interaction with each other's works and navigate between design, creativity, recuperation, and craftsmanship. Their worlds are connected, merge and transform into clusters of different media and materials, such as textiles or glass, furniture, design, installation, and painting. Their creations transcend roles and functions and create visual exchanges that lead to changing perspectives and varied collections. With an associative approach, the exhibition unfolds several unexpected angles and some surprising insights.